

Nachruf

Wir trauern um unseren ehemaligen Mitarbeiter und Pensionär

Adam Heumann

der im Alter von 88 Jahren verstorben ist.

Von Juni 1966 bis zu seinem Ruhestand im März 1991 war Herr Adam Heumann bei der Sparkasse Hohenlohekreis als Hausmeister in Öhringen beschäftigt.

Wir durften Herrn Heumann stets als zuverlässigen und fleißigen Mitarbeiter erleben, weshalb er von Vorgesetzten und Kollegen sehr geschätzt wurde.

Den Verstorbenen werden wir in dankbarer Erinnerung behalten.
Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

**Vorstand, Personalrat
und Mitarbeiter der
Sparkasse Hohenlohekreis**

Künzelsau/Öhringen, im Januar 2017